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第２０ ８ ７回   令和４年１ １月３ ０日 （水 ） 

本 日 の 行 事  I M 報 告 

2022－23年度       小島正則会長      

幹事報告          松森正和幹事 

＊ガバナー事務所より 

・ウイズコロナにおけるアンケート依頼 

・財団ニュース 12月号 

・ロータリーの友事務所コロナ対策について 

＊地区事務所よりカード導入について 

＊訃報のお知らせ  

郡上八幡 RC 林健吉様ご逝去  

＊関 RCより IM参加 お礼状 

＊例会変更 美濃、関、郡上八幡 RC 

＊週報拝受 関中央 RC

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

第２０８７例会報告 

講師紹介                       美濃ロータリークラブ 会長 河合有二様 

皆さん今晩は。今日は本当に楽しい日です。2 年振りに皆さんにお集まりいただきま

して、楽しい時間を過ごしていただけると思います。 

私の思いではこれまで3回目だと思いますが、その間に2回コロナがあり出来なか

ったのですが、今日は講師の方にもお越しいただきましていて、勉強会も兼ねてやり

たいと思っております。 

セレモニーは静粛に終わらせて懇親会へ移行したいと思います。本日はよろしくお願

いします。 

 

来賓ご挨拶                               美濃市長  武藤 鉄弘様 

皆様今晩は。郡上八幡ＲＣ並びに郡上長良川ＲＣの皆様方には美濃市にお越しい

ただきまして、誠にありがとうございます。日頃はロータリークラブの皆様には行

政が課題としている各種の懸念に対しまして、多大なるご支援をいただきまして重

ねて感謝を申し上げます。 

美濃ロータリークラブにおきましては美濃市の子供たちを集めて大運動会をして

いただきました。久しぶりに子供たちの騒ぐ声を聞きまして、やはり子供が大きな

声で駆けずり周る、こんな世の中はいいな、平和な世の中で良いなとという思いをしました、大変ありがと

うございました。 

最近のコロナにつきましては、第8派の新しいコロナウイルスの感染力は過去のものに比べて1.4倍から

1.5 倍あるという事です。症状はあまりないとの事ですが、引き続き感染対策をしていただきたいと思いま

す。今日はお酒も出ますので、出来るだけ感染対策に気を付けてご歓談を頂ければと思います。 

皆様方の益々のご健勝、各企業の益々のこれからの優勢を申し上げ、私のお祝いの言葉とさせていただき

ます。本日は本当におめでとうございます。 

 

来賓挨拶                              岐阜県議会議員 佐藤武彦様 

 皆さん今晩は。今日は郡上八幡、郡上長良川、美濃3クラブの例会という事で盛

会おめでとうございます。 

何故3クラブでやるのか聞きましたら、親子で孫だという事で久しぶりにできたと

いう事でした。 

本日は赤谷先生にお越しいただきまして、ウクライナ情勢に対する我が国の防衛
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についてという事で、大変タイムリーな議題で、我々も大変聞きたいお話だと思います。ウクライナへのロ

シアの侵略は思ってもいませんでした。 

今年は本当に色々な事ありました、3 年前に武漢で発生したコロナは中々収束しません。また阿部さんが

あのように銃撃されるとは思いませんでした。朱金平氏が3期目同祭政権、岸田さんは慎重派ですので多分

困るなと思って新聞を見ていました。2022年という年はこれから先5年後、10年後、は日本の転換期のよう

な気がします、ここで日本がしっかりした政治をした頂けなければ日本の衰退がはじまっています。私はイ

ンボイスを導入したらいけないと自民党議員ですが言っています、これは弱者いじめ、それぞれの行政の貧

困化、ですから自民党にいても阻止をしなければいけないと思っております。いかにも公平な税制のようで

すが、所得の少ない人がしっかり生活していけるようなっ社会にしていかなければいけません。こんな話を

すると30分でも話してしまいますので、ここで終わりたいと思います。この後の講演会、懇親会と楽しみた

いと思います。皆様の益々のご発展を祈念しまして、お祝いとさせていただきます。本日はおめでとうござ

います。 

 

ロシアのウクライナ侵攻から見る日本の安全保障 

元１２師団司令部幕僚長 陸将補 現在は岐阜県隊友会 会長 赤谷信之氏 

皆様今晩は、ご紹介いただきしいた赤谷です。岐阜県隊友会というものがあ

り、どんなことをやっているか簡単に説明したいと思います。全国に隊友会の

会員10万弱であります、岐阜県は500名であります。やっている内容は現職の

隊員の皆様と地域の皆様の懸け橋をしましょうという事で、特にどんなことで

自衛隊が動いているか皆さんに知らせるような仕事をしています。コロナで活

動が鈍っておりますが、皆さんを部隊へご案内して隊員の皆さんと懇談をして

ご理解をしていただくと言う事を実施しております。戦没者の慰霊東も含めて

やらせて頂いております。 

なかなか調整の会ではありません。自由意志でありますので人員の確保に苦労しております。自衛隊を退官

してから入るという事で、若干老齢化していて危惧しております。私は77歳になります。 

ロシアのウクライナ侵攻からみる日本の安全保障についてお聞きしていただければと思います。 

① マスコミの有り様 ②ロシアのウクライナ侵攻から見える軍事的問題点 ③我が国の防衛を考えるにあ 

たっての視点 ④我が国の周辺における兵力の状況 ⑤各国の保有する核弾頭数 ⑥国防費の支出順位 

⑦防衛計画の大綱 ⑧憲法9条について ⑨自衛隊服務の宣誓とは ⑩日本の防衛の基本的考え方 

⑪自衛隊の問題点 

 

懇親会 

乾杯挨拶 郡上八幡RC会長 水上成樹様               

閉会挨拶 郡上長良川RC会長 小島正則君    

 

郡上八幡ＲＣ水上会長   郡上長良川ＲＣ小島会長 

 

ニコＢＯＸ                            ニコＢＯＸ委員会 山口里美君 

小島君 本日の例会、よろしくお願いします。 

同文 藤代君、和田良一君、石徹白君、美谷添里恵子君、畑中君、松森君、島崎君、山口君、遠藤君、若尾君 

次回行事予定   

１２月５日 第２回会長幹事会          １２月１４日  クラブアッセンブリー    

１２月７日 家族忘年会             １２月２１日  年次総会 

出席報告                               出席委員会 若尾隆司君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第2085回 ３２名 ２５名 ５名 １名 83.87％ １名 

第2086回 ３２名 １２名  １２名  １名 


